
令和４年度 第２回 尾奈小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和４年１１月１４日（月） １２時３０分から１３時３０分まで 

２ 場 所  尾奈小学校 図書室 

３ 出 席 委 員  鈴木 章治、杉田 裕弘、小野 吉弘、外山 壽行、小野 紀美代、 

前田 勝彦、堀尾 政博 

４ 欠 席 委 員  石田 眞介、石川 智子 

５ 学 校  阪井 小百合（校長）、藤井 隆行（教頭）、鈴木 あゆみ（ＣＳディレク

ター） 

６ 教育委員会   小川 誠司（教育総務課） 

７ 傍 聴 者  なし 

８ 協 議 事 項   

（１）議長の選出について 

（２）学校評価アンケート項目について 

９ 会議録作成者  鈴木 あゆみ 

10 会議記録 

  司会の藤井教頭から、委員総数９人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため会議が

成立している旨の報告があった。 

   

（１）議長の選出について 

司会から、議長の選出について会長を推挙する旨の発言があり、協議の結果、全員異議なくこ

れを承認した。 

 

（２）学校評価アンケート項目について 

  議長の指示により、教頭から、別紙に基づき学校評価アンケート項目について説明があり、３

つのグループに分かれ協議を行った。協議の結果、委員からは以下の発言があった。 

ア） 児童アンケート項目について 

１グループ…鈴木会長、外山委員 

 ・評価項目について特に問題なし。 

 ・学年によっては噛み砕いて内容説明をしたうえで、子供たちが評価をつけられると良い。 

イ） 教職員アンケート項目について 

２グループ…杉田副会長、堀尾委員、小野（紀）委員 

 ・先生方では分かり兼ねる項目があるので、排除もしくは修正が必要では。 

  対象項目は、４、１１、１２、１３。 

 ・学校は、子供の個性を生かす、重要視するような項目があると良い。 

 ・子供たちの挨拶について、ただ大きいより心のこもった挨拶ができると良い。 

ウ） 保護者アンケート項目について 

３グループ…小野（吉）委員、前田委員 

 ・項目１～４に関しては、自分の子育てに対する評価のように感じ、保護者の評価になって 

しまうのではと心配。 



 ・項目５～１０に関して、評価が低い方にふれた場合、成績と照らし合わせて個別にフォロ 

ーできる環境にあると良い。 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

11 その他報告事項等 

  司会から、次回会議は令和５年２月１０日（金）午後１時３０分から尾奈小学校図書室で開催

する旨の報告があった。 

 


